

**POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNG KARANG**  
**PROGRAM STUDI KEBIDANAN METRO**

Laporan Tugas Akhir

Mustika Wulandari : 1815471134

Asuhan Kebidanan Kesehatan Reproduksi Pada Ny. L dengan Keputihan di PMB Eka Santi Prabekti, Amd.Keb, Trimurjo Lampung Tengah Tahun 2021

xiv + 51 halaman + 6 tabel + 5 lampiran

**RINGKASAN**

Asuhan kebidanan terhadap Ny. L dengan kasus keputihan berlebih(*flour albus*) menggunakan pendekatan manajemen kebidanan. Subjek kasus adalah Ny. L usia 23 tahun dengan waktu asuhan maret 2021 sampai dengan maret 2021 di PMB Eka Santi Prabekti, Trimurjo Lampung Tengah. Pengkajian pada Ny. L yang telah dilakukan dengan pemeriksaan yang didapatkan vagina mengeluarkan cairan berwarna kekuningan dan berbau, Ny. L mengatakan vagina terasa gatal. Berdasarkan pengkajian tersebut, perencanaan yang akan dilakukan adalah dengan menjaga personal hygiene.

Pelaksanaan yang dilakukan pada kasus tersebut adalah menganjurkan kepada ibu untuk sering mengganti pakaian dalam dan menggunakan pakaian dalam yang dapat menyerap keringat, mengajarkan ibu cara membersihkan area vagina yang benar, menganjurkan ibu untuk mengeringkan vagina setelah buang air kecil (BAK) dan setelah buang air besar (BAB), menganjurkan ibu agar tidak menggunakan celana yang ketat (Jeans, menganjurkan ibu untuk membasuh daerah vagina menggunakan air rebusan daun sirih dan mengeringkan dengan menggunakan handuk kering bersih, memberi terapi metronidazole 500mg 3x1 dalam waktu 5 hari.

Evaluasi yang didapat pada Ny. L dengan keputihan berlebih(*flour albus*) yaitu pelaksanaan sudah sesuai dengan perencanaan dengan hasil pemeriksaan cairan yang keluar dari vagina sudah berwarna jernih dan tidak berbau, Ny. L juga sudah tidak merasa gatal pada daerah vagina.

Kesimpulan berdasarkan pengkajian dan penatalaksanaan yang diberikan menunjukkan bahwa asuhan kebidanan yang dilakukan terhadap Ny. L dengan keputihan berlebih(*flour albus*) dapat teratasi dan tidak ditemukan komplikasi. Penulis menyarankan ibu untuk tetap memperhatikan personal hygiene.

Kata kunci : Flour albus

Daftar bacaan : 9 (2010-2019)